

糸我小学校だより

令和2年5月21日



登校日の取組

校庭のつつじの花が咲き、初夏の訪れを感じるようになりました。

さて、5月に入って各週の登校日が増えたことで、新学年の学習内容も徐々に進んできています。子供達は授業時間が少ない中で、真剣に課題に取り組み、習ったことを身に付けようと一生懸命励んでいます。

また、休憩時間にはグラウンドに出て、日頃動くことができていない分を取り戻そうと、楽しそうに遊び回っています。

早くコロナ禍が収まり、通常の学校生活が送れるようになることを願っています。

各学年の授業の様子を紹介します。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



種まき アイガモの卵を孵卵器へ ～田んぼの学校～

今年も「田んぼの学校」の校長先生 山崎佳彦さんを中心に、地域の方々のご指導とご協力をいただきながら、「田んぼの学校」に取り組みます。

5月8日（金）に、種まきとアイガモの卵を孵卵器に入れる作業をしました。例年5年生も作業するのですが、今年は分散登校となり、教科の授業を少しでも進めたいので、地域の皆さんや有田振興局の方、育友会役員さんにしていただきました。

